2013年11月30日 聖書で読み解く映画カフェ

第1回上映「カラー・パープル」

アンケート Q3 "実際に参加してみてのご感想は?"を中心に(順不同)

- ◆ 大変すばらしい映画で、すてきな交わりをありがとうございます。(田中勇二さん)
- ◆ 久しぶりに映画を見ました。(四元須真子さん)
- 映画伝道のすばらしさを知りました。(匿名希望)
- いろいろと考えさせられる映画でした。女性として、とても複雑な心境でしたが、今後の人生も、神と共に歩んでいきたいと思いました。(匿名希望)
- 聖書と映画に興味があって参加しましたが、よかった。(和気敏治さん)
- 新鮮な企画なので参加しましたが、「人生は神のドラマ」であるという自分の考えにピッタリの映画で、非常に有益でした。(PCF 委員 佐々木満男さん)
- 絶望の中にも働いておられる神様を知ることができ、励まされました。(久田恵美子さん)
- ◆ 大変すばらしい映画作品で、深い感動に包まれました。神、愛、家族、信仰、罪、償い、和解、深いテーマについていろいろ考えさせられました。しかも、これ以上ないほどすばらしい解説をしてくださった小川先生があって、深い理解になったことを感謝しております。また参加したいです。(Y.I.さん)
- ◆ 小川さんからの解説があって理解できたところがあって、深く味わえました。参加費を取っても良いのではないでしょうか・・・。(匿名希望)
- とてもよい映画と時間を過ごせました。ゆっくりした中、映画を通して神様の愛を深く考えられよかったです。 ありがとうございました。(E.S.さん)
- 強く勧められたことと、「聖書で読み解く」という言葉に興味を持って参加しました。初めての映画でしたが、解説付きでよかったと思います。40 年という長い年月にわたること、後半の神の賛美は、神を信じる人だけでなく、一般の方にも感動を与える良い映画だと思います。(S.R さん)
- 映画は好きですが、忙しい毎日の中で、なかなか時間を作って見に行くことができずにいました。今回は、 ①小川さんのナビゲーターということと、②「聖書で読み解く」ということに大変引き付けられて、参加してみましたが、期待以上でした。映画の内容もそうですが、小川さんのナビゲートがすばらしかったです。一人で見たら、深い内容の映画ですので、こんなに整理することはできなかった(整理するのに時間がかかった)と思います。おいしいケーキとコーヒーもごちそうさまでした。(宮下貴美枝さん)
- ② 2 人の姉妹の苦労の生涯が、最後に再会するというストーリーを読んで参加しました。久しぶりに映画を見ましたが、内容の一つ一つに感動しました。(無名氏)
- 良かったです。(小泉金次郎さん)
- 🥯 聖書的な読み解きを聞きたくて参加しましたが、良かったです。次回も必ず出たいです。(土橋秀行さん)
- 良い会でした。(PCF委員 根本正道さん)
- キリスト教的な見方をすることに興味があって参加しましたが、とても良かった。小川さんの話がよかった。 (カイク加藤さん)